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ATA 08/2017 

 

AOS ONZE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, REUNIU-SE 

O COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA, ÀS 13H30, 

NA SALA DE REUNIÕES DA ÁREA ACADÊMICA DO CAMPUS DA SAÚDE, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR JURACI ALMEIDA CESAR, COM AS PRESENÇAS DOS 

DOCENTES: RODRIGO DALKE MEUCCI, SILVIO OMAR PRIETSCH, SIMONE DE MENEZES 

KARAN, ALAN GOULARTE KNUTH, RAUL ANDRES MENDOZA SASSI, SIMONE DOS 

SANTOS PALUDO E A DISCENTE LUIZA SANTOS FERREIRA. A ORDEM DO DIA CONSTAVA 

DOS SEGUINTES ASSUNTOS: 1- EDITAL DE SELEÇÃO 2017/18; 2- PROFESSOR VISITANTE; 

3- RECURSOS PARA A ALUNA DO PROF. ZHANG; 4- ARTIGOS DOS EGRESSOS + ORAC; 5- 

PARCERIA PPGSP-EBSERH PARA MP; 6- NOTAS; 7- ASSUNTOS GERAIS: 7.1- DOAÇÃO DE 

COMPUTADORES; 7.2-PROJETOS; 7.3- SINDICÂNCIA; 7.4- CERTIFICADOS- ATUALIZAÇÃO 

COM O GUSTAVO. ASSUNTO 1: EDITAL DE SELEÇÃO 2017/18: O PROFESSOR JURACI 

INICIOU A REUNIÃO MENCIONADNO O EDITAL DE SELEÇÃO, ELE INFORMOU QUE FOI 

FEITA UMA NOVA VERSÃO DO EDITAL EM SEGUIDA FEZ A LEITURA DAS VAGAS POR 

ORIENTADOR ATE ENTAO ACORDADAS. SERÃO DISPONIBILIZADAS 16 VAGAS – 

PODENDO ESTE NÚMERO AUMENTAR CONFORME A DEMANDA EM VIRTUDE DA 

POSSIBILIDADE DE INCLUSAO DE PROFESSOR COLABORADOR E DO PROFESSOR 

VISITANTE A SER CONTRATADO. O CALENDÁRIO DESTE PROCESSO SELETIVO ABRE EM 

18/09 E TERMINA EM 05/12. ASSUNTO 2: PROFESSOR VISITANTE: O PROF. JURACI 

DISSE QUE RECEBEU A INFORMAÇÃO DE QUE A SOLICITACAO PARA CONTRATACAO DE 

PROFESSOR VISITANTE ESTÁ PARA ANÁLISE DA PROPESP JUNTAMENTE COM O DO 

PPGCS. EM RELAÇÃO AO TEMPO DO CONTRATO: PROFESSOR VISITANTE BRASILEIRO:  

UM ANO, PODENDO SER PRORROGADO POR MAIS UM ANO; PROFESSOR 

ESTRANGEIRO: 2 ANOS, PODENDO SER PRORROGADO POR IGUAL PERÍODO.  A 

SOLICTACAO ESTA EM ANALISE PARA, DEPOIS, SER REDIGIDO O EDITAL. A PROF. 

SIMONE QUESTIONOU SE ESTE PROF. VISITANTE TAMBEM ATUARA NA GRADUAÇAO, 
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NOQ UE FOI INFORMADA PELO PROF. JURACI QUE ESTE DEVERA DEDICAR 75% DO SEU 

TEMPO À POS-GRADUACAO E 25% À GRADUACAO NAS DIFERENTES DISCIPLINAS DA 

AREA DE POPULAÇÃO & SAÚDE. ASSUNTO 3- RECURSOS PARA A ALUNA DO PROF. 

ZHANG: JURACI FALOU SOBRE A SOLICITAÇÃO DE RECURSO DO PROF. ZHANG PARA 

ALUNA SEIKO NOMIAMA ADQUIRIR ARTIGOS CIENTIFICOS PARA UTILIZARA EM 

METANALISE. DISSE O COORDENADOR JURACI QUE FOI REPASSADO AO CURSO AO 

LONGO DESTES DOIS ANOS R$12.600,00. INFORMA ELE QUE DESTE TOTAL, R$ 

12.000,00 FORAM REPASSADOS PARA REALIZACAO DO CONSÓRCIO RURAL DA TURMA 

2016-17. DO RESTANTE, SERA POSSIVEL SIM REPASSAR A ALUNA DO PROF. ZHANG R$ 

300,00. ESTA SOLCITACAO FOI APROVADA PRO UNANIMIDADE. ASSUNTO 4: ARTIGOS 

DOS EGRESSOS: O PROF. JURACI MENCIONOU A NECESSIDADE DE VERIFICAR JUNTO 

AOS ALUNOS A PUBLICACAO DOS ARTIGO ORIUNDOS DAS DISSERTACOES E DA 

DISCIPLINA ORAC. FICOU, ENTAO, DE O ESTAGIARIO GUSTAVO CONTACTAR CADA UM 

DOS ALUNOS E VERIFICAR SOBRE CADA UM DOS SEUS ARITGOS E APRESENTAR UMA 

PLANILHA NA REUNIAO DE DEZEMBRO A FIM DE QUE SE POSSA DAR CONTINUIDADE A 

PUBLICACAO DESTES ARTIGOS, VISTO QUE ESTAS NÃO PUBLICACOES TIVERAM 

IMPACTO NA NOTA QUE O CURSO RECEBEU JUNTO A CAPES. ALEM DISSO, FICOU 

AINDA ACORDADO Q NECESSIDADE DE OS ALUNOS ENTREGAREM A VERASO FINALD E 

SUAS DISSERTACOES E REALIZAREM REALIZAREM A APRESENTACAO PUBLICA. 

ESPECIAL ATENCAO DEVERA SER DADA A COBRANCA DA ALUAN MARIANE DIAS QUE 

ESTA MUITO ATRASADA COM A UDANCA DO SEUA RTIGO, BEM COMO DE REALIZAR 

ESTA PRESENTACAO. NESTE SENTIDO, FICOU DE A SECRETARIA ENTRAR EM CONTATO 

COM OS ENVOLVIDAOS (PROF. LULIE E SAMUEL) PARA DAR CONINUIDADE NESTE 

PROCESSO E RESOLVER ESTA QUESTAO O MAIS BREVE POSSIVEL. ASSUNTO 5: 

PARCERIA PPGSP-EBSERH PARA MP: A DIRETORA CIENTÍFICA DA EBSERH, PROF. SUSI 

LAUZ, CONVOCOU OS COORDENADORES DOS PPG’S DA FAMED PARA INFORMAR QUE 

ESTÃO MONTANDO UM MESTRADO PROFISSIONALIZANTE E GOSTARIA DE SABER SE 

ALGUM DOS NOSSOS DOCENTES TEM INTERESSE EM PARTICIPAR COM O PPGCS. ELES 

POSSUEM AQUI NO RS CERCA DE 1.200 PROFISSIONAIS COM NÍVEL SUPERIOR QUE 

PRECISAM QUALIFICAR ESTE PESSOAL. O PROF. JURACI A INFORMOU SOBRE A 

DIFICULDADE DE ASSUMIR ESSE COMPROMISSO VISTO A BAIXA DISPONIBILIDADE DE 

PROFESSORES BEM COMO A AUSENCIA DE RECURSOS PARA TOCAR ESTE MP, QUE 



 3 

DEVERÁ SER MULTIPROFISSIONAL. O PROF. SILVIO CONSIDERA QUE ATUACAO NESTE 

MP SAI DO \PERFIL ACADÊMICO DO PPGSPFICOU ENTAO DECIDIDO QUE O PROF. 

ZHANG SERA O REPRESENTANTE DO PPGSP NESTA DISCUSSAO. ASSUNTO 6-: 

REPROVACAO NO PPGSP: O PROFESSOR JURACI INFORMOU QUE FICOU ACERTADO 

COM OS LAUNOS DA TURMA 2016-17 QUE: O ALUNO QUE REPROVAR NA DISCIPLINA 1 

PODERA FAZER A 2. O ALUNO QUE REPROVAR NAS DICIPLINAS 1 E 2 SERA EXCLUIDO 

DO CURSO, MAS QUE PODERÁ RETORNAR A APRTIR DE UMA NOVA SELECAO, ESTA 

QUE DEVERA SER FEITA JUNTO COM OS NOVOS CANDIDATOS. QUEM FOR APROVADO 

NA DISCIPLINA 1, MAS REPROVAR NA DISCIPLINA 2 PODERA REALIZARA PROVA DE 

QUALIFICACAO, TENDO AS DUAS CHANCES DE REALIZAR ESTA PROVA. QUEM NÃO 

REPROVOU NA 1 E NA 2 E REPROVA NA QUALIFICAÇÃO E NO EXAME TEM AINDA MAIS 

DUAS S DE APROVACAO. SE REPROVAR NESTAS DUAS, SERA EXCLUIDO DO CURSO 

PODENDO RETORNAR EM UM NOVO PROCESSO SELETIVO. FICA CLARO QUE O ALUNO 

SO DEVERA FAZER A PROVA EM NÃO CONSENCAR ALCACNAR NOTA, NÃO HAVENDO 

NECESSIDADE DE REPTIR AS PROVAS PRATICA E TEORICA. ASSUNTO 7: DO CNPQ NA 

AREA DE NUTRICAO ASSUNTOS GERAIS: 7.1- SERÃO DOADOS PARA O PPG DOIS 

COMPUTADORES DELL DE MESA DE UMA FUNDAÇÃO BRASILEIRA DE CONTROLE DA 

IODAÇÃO DE SAL; 7.2- FORAM MANDADOS DOIS PROJETOS PARA EDITAIS EM 

NUTRICAO DO CNPQ; 7.3: EMISSOA DE CERTIFICADOS & DECLARACOES: OS 

CERTIFICADOS DAS BANCAS SERÃO CONFECCIONADOS. PELOO GUSTAVO, QUE CIRARA 

UMA PLANILHA PARA ATUALIZAR ESTES ENVIOS. OUTROSSIM, A PARTIR DE AGORA, 

ESTES CERTIFICADOS DEVERAO SER ENTREGUES AOS PARTICIPANTES DA BANCA LOGO 

AO SEU FINAL A FIM DE NÃO FICAR EM DIVIDA COM ESTES PARTICIPANTES, FATO QUE 

VINHA OCORRENDO COM FREQUENCIA NO PPGSP. E IRA IMPRIMIR. 7.4: SINDICACIA – 

PROCESSO MOONICA MURARO: O PROF. RODRIGO INFORMOU QUE FOI FECHADO OS 

ATOS DE SINDICÂNCIA E QUE A ALUNA MÔNICA COMPARECEU E FOI ENCAMINHADO 

O PROCESSO ‘AD REFERENDUM’ PARA A PROCURADORIA JURÍDICA DA FURG. O PROF. 

JURACI DISSE QUE A ALUNA ENTROU EM CONTATO COM ELE PARA QUE SEJA 

MARCADA A DEFESA, DIZENDO QUE ACABOU A SINDICÂNCIA, OCASIAO EMQUE O 

PROFESSOR JURACDINFORMOU QUE TEM QUE ESPERAR A FINALIZAÇÃO DO 

PROCESSO PARA DAR CONITNUIDADE (OU NÃO) A ESTE PROCESSO DE QUALIFICACAO 

FINAL. DESTA FORMA, AS 14:56 DEU-SE POR ECERRADA ESTA REUNIAO DO 
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COLEGIADO. ESTA ATA FOI POR MIM LAVRADA, GUSTAVO HENRIQUE PEDROSO DE 

OLIVEIRA, DEVIDAMENTE ASSINADA PELO COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA, PROF. JURACI A. CESAR, E APROVADA POR TODOS 

OS MEMBROS DO COLEGIADO QUE FIZERAM PARTE DESTA REUNIÃO NO 11 DE 

SETEMBRO DE 2017. 

 

 

 

PROF. DR. JURACI ALMEIDA CESAR 

COORDENADOR PPG SAÚDE PÚBLICA 
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SECRETÁRIO DO PPG EM SAÚDE PÚBLICA 


